

XII^{me} ANNÉE

1896



1^{er} JUILLET

No. 7

Revue du Tiers-Ordre

ET DE LA

Terre Sainte

Puisque je suis le serviteur de tous, c'est un devoir pour moi de servir, de préparer à tous les paroles embaumées de mon Seigneur. Mais j'ai réfléchi que je ne puis, à cause des infirmités et de la faiblesse de mon corps, visiter tout chacun en personne. Voilà pourquoi j'ai résolu par la présente publication qui sera la messagère des paroles de N.-S. Jésus-Christ, Verbe du Père, de vous offrir aussi les paroles du Saint-Esprit qui sont esprit et vie."

S. FRANÇOIS *Epist.*, II.

LE VRAI PAIN DE CHEZ NOUS

LE pain que je vous donnerai, c'est ma chair pour le salut du monde." Ces paroles dénotent bien combien fut grand l'amour de Jésus-Christ pour le genre humain. Notre Sauveur nous donne le pain matériel, le pain de la sagesse, le pain sacramentel et le pain céleste. Le premier est le pain de la nature, le second, le pain de la doctrine, le troisième, le pain de l'Eucharistie et le quatrième, le pain de la gloire. Le pain de la nature est celui de tous les hommes, le pain de la doctrine est celui des convertis, le pain de l'Eucharistie, celui des élus, et le pain de la gloire, celui des bienheureux.